2020年

松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会

 ${\rm TEL}\, 0852\!-\!24\!-\!2444$ FAX 0852-24-6369



宣伝する(左から)橘、尾村、後藤、吉儀の各氏(松江市)

希望ある新しい政治つく 首相辞任表明

尾村県議ら街頭が

刻

の空白や停滞があって

染拡大で国民が危機に直 で宣伝し、「新型コロナ感

面している時、

国政に

吉

|儀敬子の両市議が市内

苦難軽減

政治家の役割

(副委員長)、橘祥朗、

県委員長、尾村利成県

日本共産党の後藤勝

ら対決してきたと述べ、 分野で安倍政権と正面か 義の問題など、あらゆる党は憲法や経済、民主主 と力を込めました。 きく発展させ、 を」と訴えました。 策 時 は 2国会を開き、コロナ対2ならない。速やかに臨 の実現へ力を尽くす」 を切り開く希望ある政 市 後藤県委員長は、 など重要課題の 民と野党の共 本の 八闘を大 共産 議論 未

安来、 合いました。 会場あわせ71人と語 た「党を語る集い」で、両 前衆院議員は8月22日、 安来・雲南 日 本共産党の大平喜信 雲南の両市で開かれ ŋ

声を聞いて届けるのが政 国会を一日も早く開くべ し、野党が求めている臨時 党・政治家の役割」と強調 寄り添い、困っている人の ながら「国民一人ひとりに り組む党の活動を紹介し 豪雨災害で苦難軽減に取 大平氏は、新型コロ ナや 産

日告示で行われる市 議

には「財界中心」「アメリ ゆがみがあり、効率化を最 カいいなり」という2つの 義」路線が国民の命と暮ら 優先してきた「新自由主 村県議は、自民党政治 つくろう」と訴えました。 を大本から切り替え、国 脆く弱いものにしてし ったと指摘。「自民党政

8 日、

辞意表明したこと

安倍晋三首

が8月2

尾

を受け、松江市では29

が主人公の新しい政治を

きだと訴えました。 リカ、大企業のための政治 来に対して責任を持った から、家計と内需、第1 展望を示しているとし、 「コロナ危機のもと、アメ

ひ党の仲間に入って一緒られている」と語り、「ぜ 呼びかけました。 に政治を変えましょう」と する政治への転換が求 安来市では10月1 また、共産党は綱領で未 業や地方を手厚く応 8 援 洃

補

しを切り捨て、社会全体を 治 ま 選

雲南市では11月8日告 示で行われる市議選 (15| に挑む河津きよし元市議、 (18日投票・定数1) 産 経営の 危 市 期 日 投

しました。 票• 定数 19

鼓動

されたようだな」。中学(福 井)の恩師に拙著(出雲国)

たのか。そこの風土に魅

は島根

の大学に

行

機打開を (目をめざす上代かずみ 議がそれぞれ決意表明 で 2

島根県農民連 公的支援を県に要望

議が同席しました。 尾村利成、大国陽介の両県 請しました。日本共産党の る支援策を講じるよう要 下落対策や経営継続でき 連は4日、県に対し、価格 食などの需要が急激に減 ている問題で、島根県農民 り、子牛価格や枝肉価格が 下落し、農家経営を脅かし 長谷川敏郎会長、河津清 型コロナの影響で外 子牛70頭を飼養する川5頭と肥育牛105頭、 な支援策が必要」と要望。 た。毎月400万円 ンクが80万円に下がっ 売していたA4・A3ラ 頭あたり120 肉価格が下がり続け、 村氏は「今年3月から枝 料代もかかり、今年は昨 家族経営で繁殖和

万円で販

が開かれ、恩師と向き合った。た。そんな折、中学校の同窓会

の夢をあきらめきれないでい員になったものの、大学進学へ

1

牛9

でお会いして以来、半世紀ぶりただいた。19歳の時に同窓会

の音信だった▼高校を出て公務

ところ、早速に返礼の電話をいく」、「鼓動―自分史」)を送った新しまね風土記「島根路を行

土記散策「古に想いを馳せて」、

の飼

まで、浪人して進学する意味が「親も喜んでいる仕事をやめて

あるでしょうか」「君の気持ち」

期化が予想される。抜本的 村孝信氏は「価格下落の長 する「かわむら牧場」の川牛の放牧肥育を一貫経営 をはじめ、三瓶町志学で和 副会長、田食道弘事務局長 減収が見込まれる」と訴年と比べ1390万円の

え。県農畜産課農畜産室

たい」と答えました。 ト的な支援を行っていき 効率を上げるため の加地紀之室長は いのソフ 「経営

とくに奥さんには迷惑をかけた

だ。思い通りに生きることは他

の支えがなけ

ればできな

V)

と思うから感謝するんだな」

に相談(というより通告)。親もの先生の答えに、それまでの迷いが吹っ飛んだ。辞表提出、大阪の新聞奨学生への申込み、寝りの発生の答えに、それまでの迷れだいだ。ただ私自身は大学に行だいだ。ただ私自身は大学に行 と思うが…。でも、島根に行きまで進学しろとは言わなかったできたのは、先生の助言のおかできたのは、先生の助言のおかのできたのは、先生の助言のおかまらめた▼「島根大学に入学 せ者だな」「いい所ですよ島根する本まで出すなんて、君は幸そこで定着して島根の風土に関 い、島根大学で党と妻に出会いの人生を歩んだんだね」と。「はも驚いたらしく「君は思い通り げと思っています」「そのとおり じで来れたのも周りの人のおか ました。定年まで党専従ひとす 党に入党し専従となったことに ぞ。とても行けないよ」▼共産 ださい」「おいおいもう84だ は。案内しますからぜひ来てく